

F.C. SANT QUIRZE VALLÈS 1  
E.C. GRANOLLERS 1

**F.C. SANT QUIRZE:** Juanfri, David, Aitor, Alberto, Anzo (Argemí), Soria, Marc, Marçal, Chipi, Brian (Titu), Avila (Dani).

**E.C. GRANOLLERS.** Matamala, Pinadella, Cristian, Marcel, Bellavista, G. García, Cosme, I. García (Oriol), Miguel (Martí), Matito), Jandro, Rai (Sala).

**ÁRBITRO:**  
Jordi Liarte, regular.

**GOLES:** 1-0 Chipi, min. 14; 1-1 Cosme, min. 56.

**PRÓXIMA CITA:**  
Este domingo, 3 de marzo, visita al campo de la calle Girona el At. Horta.  
**HORA:** 12 h.

## Valioso empate del E.C. Granollers en Sant Quirze



Valioso empate del E.C. Granollers.

XAVIER SOLANAS

Se hacía poco menos que imprescindible para el Granollers puntuar en el campo del Sant Quirze del Vallès después de tres derrotas consecutivas y frente a un equipo que ocupa como los locales las plazas de descenso en estos momentos. El Esport Club realizó una primera parte más bien floja y se vieron dominados por los jugadores del Sant Quirze con unas primeras ocasiones de gol en los minutos 5 a cargo de Brian y en el 13 por medio de Marçal que logró abortar el meta vallesano Matamala. Pero poco después, minuto 14, Chipi conseguiría el primer y único gol al superar a la defensa granollerense y batir al meta con un tiro cruzado imparable. Hasta el descanso siguió el dominio de los locales frente a un Granollers que no mostraba indicios que invitaran al optimismo.

En la reanudación del match el equipo que entrena Dani Rizaldos salió con un poco más de chispa y consiguió revertir la situación, haciéndose dueño de la zona central del campo e imponiéndose paulatinamente al rival que en esta segunda mitad se vio superado por el mejor juego de un Esport Club que gozó de diversas ocasiones de gol y que vio premiado su esfuerzo en el minuto 56 al conseguir Edu Cosme el gol del empate que, a la postre,

deportes

sería el resultado definitivo y que permitiría la consecución de un punto positivo y lo que es más importante, superar al Sant Quirze en el gol average que al final del campeonato puede ser una cosa definitiva para salvar la categoría.

El Granollers gozó hasta el final del encuentro de tres claras ocasiones de gol para llevarse el triunfo a cargo de Miguel, Sala e Iván García, pero que ninguna pudo culminarse con un segundo tanto que habría proporcionado los tres puntos tan necesarios en estos delicados momentos del campeonato. La verdad es que en esta segunda parte los de Rizaldos se merecieron algo más que este empate a un gol.

**CENTENARIO**  
Coincidiendo con el partido se presentarán oficialmente los actos del centenario del Club, fundado el 1913

## El motociclismo empieza a rugir

Los pilotos que participarán en el campeonato de Moto GP 2013 ya han podido tener las primeras impresiones para la nueva temporada con los primeros tests oficiales en Jerez y Sepang, donde estos días han estado poniendo a prueba sus motocicletas sobre el asfalto.

En Jerez, **Pol Espargaró** en moto 2 consiguió marcar la pauta en el circuito, con un récord de 1.42.332 sobre asfalto seco. El motorista de Pons HP 40 no quiso tomar riesgos sobre la pista mojada en unas jornadas donde la lluvia copó gran parte del protagonismo. **Aleix Espargaró** también ha estado presente en el circuito de Sepang como hombre de referencia tras dominar la subcategoría en la pasada cita de Malasia.

La nota de emoción la pondrán **Dani Pedrosa, Jorge Lorenzo, Marc Márquez y Valentino Rossi**, que coincidirán en la pista para dibujar cómo arrancará el mundial.

## natació

### Granollers se lleva la plata de Catalunya

Las sincronistas del Club Natació Granollers (CNG) se alzaron con todas las medallas de plata en el Campionat de Catalunya de Rutines Combinades que se organizó en las instalaciones de la entidad el pasado 23 de febrero.

Las sirenas vallesanas consiguieron el tercer puesto en las categorías infantil, junior y alevín. Además, en la modalidad infantil las nadadoras sumaron también la medalla de bronce.

El CN Kallipolis se llevó el oro en las tres categorías.

## ACTOS OFICIALES DEL CENTENARIO DEL E.C. GRANOLLERS

—Domingo 3 de marzo: **Presentación oficial del Centenario. A las 11,30, previo al partido Granollers-Horta.**

—15 y 16 de junio: **Torneo Infantil en memoria de Frederic Gabarró.**

—22 y 23 de junio: **Torneo Sergi López de categoría Alevín y Benjamín con la presencia del F.C. Barcelona, R.C.D. Espanyol y F.C. Girona, entre otros.**

—29 de junio: **Fiesta del fútbol en el campo de la calle Girona.**

—30 de junio: **Triangular de Veteranos entre el F.C. Barcelona, R.C.D. Espanyol y E.C. Granollers.**

—2º Quincena de septiembre: **E.C. Granollers-Selecció Catalana amateur.**

### La AE Carles Valbona, clasificada para fases de ascenso

Por primera vez los equipos cadete y juvenil del club se han clasificado para disputar la fase de ascenso a Primera Catalana. Los conjuntos que entrenan **Xavi Perales** y **Marta León** han finalizado en la primera plaza del grupo D de Segunda Catalana. Las fases las jugarán los ocho equipos que se han clasificado a partir del sábado, 9 de marzo. Sólo dos de estos conjuntos conseguirán una plaza para competir en Primera Catalana la próxima temporada.

